
 令和７年度第１回学校運営協議会 報告 
 

４月２６日（土）、本校ふたば３教室にて第１回学校運営協議会が行われました。 

当協議会は令和７年度で５年目となり、今年度は新たに２名の委員をお迎えしました。 

 協議では、学校運営協議会の役割について確認した後、校長より学校経営・運営ビジョ 

ンや学校概況について説明がありました。学校概況の説明では、生徒が希望どおりの進路 

実現を果たしていること、いじめ見逃しゼロの指導と見守りが徹底されていること、教員 

個々のスキルアップを目的とした互見授業が行われていることなどを確認しました。 

また、今年度より本校が「地域みらい留学」へ参画することについて、資料と映像をもと 

に事務局より進捗状況等を説明しました。 

年間の協議会の運営については、昨年度と同様に書面開催なども予定しております。 

今年度も、委員の皆様からいただく貴重なご意見を新たな学校づくりに生かしてまいり

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

次回は７月１１日（金）に開催予定です。 

 

  

     

  

 

 

 

 

 


